



Rassemblement du Siècle : Ouverture de la vente des tickets Visiteurs

Plus de 4.000 équipages se sont déjà inscrits à l'évènement et exposeront leurs véhicules à La Ferté Vidame (Eure & Loir) durant 3 jours : 19, 20 et 21 juillet 2019.

Le programme des festivités se complète encore et va s'étendre du vendredi 19 matin au dimanche 21 juillet au soir : expositions, Food-trucks, hall des marchands, concerts, animations permanentes... et une vente aux enchères se déroulera le dimanche 21.

Les visiteurs pourront également, en fonction des places disponibles dans les voitures de collection, découvrir les pistes d'essais PSA secrètes attenantes.

Vous pouvez dès à présent commander en ligne votre ticket d'entrée : 12€ pour 1 journée au choix, 30€ pour les 3 jours. Gratuit pour les – de 12 ans... Et ainsi éviter l'attente aux caisses sur place.

Vous pouvez aussi en profiter pour vous inscrire au Diner de Gala du Samedi 20 juillet au soir.

<https://citroencc.com/blog-detail-citron.php?BlogID=880>

Un Centenaire ; on ne le vit qu'une fois ! ... profitez de ce week-end pour rejoindre les collectionneurs de la Marque.

Meeting of the Century: Opening of the sale of Visitors' tickets

More than 4,000 crews have already registered for the event and will exhibit their vehicles at La Ferté Vidame (Eure & Loir) for 3 days: 19th, 20th and 21st July 2019.

The program is now completed and will entertain you from Friday 19th morning to Sunday 21st July in the evening: exhibitions, food trucks, merchants' hall, permanent animations ... and an auction will take place on Sunday 21st.

Visitors will also be able, depending on the seats available in vintage cars, to discover the secret PSA test tracks attached.

You can now order your ticket online: 12 € for 1 day of your choice, 30 € for the 3 days. Free for children under 12 years ... and thus avoid waiting at the ticket office on site.

You can also register for the Gala Dinner on Saturday, July 20th in the evening.

<https://citroencc.com/blog-detail-citron.php?BlogID=880>

A Centenary; we will be able to live it only once! ... enjoy this weekend with the Enthusiasts of the Brand.